● (プレスリリース)

2022年2月5日

FIPFA 2022電動車椅子サッカーワールドカップの開催について

本日、国際電動車椅子サッカー連盟(FIPFA)は、2022年10月にオーストラリアのシドニーで開催を予定していたオーストラリア電動車椅子サッカー協会主催のFIPFA2022電動車椅子サッカーワールドカップを2023年10月に延期することを発表しました。

この大会は、コビッドの影響と現在進行形で世界中に影響を及ぼしている変種(オミクロン)により、さらに1年延期されることになりました。

FIPFAと現地組織委員会は、全関係者に対して安全なイベントを開催することに全力を尽くします。

FIPFA会長のリッキー・スティーブンソンは、「選手や関係者にとっては残念なお知らせですが、大会前/大会中/大会後のすべての人々の安全と健康を確保することが、この難しい決断を下した主な理由です」と述べています。"

現地組織委員会会長のアンディー・ハーパー博士は、次のように述べています。

"FIPFA電動車椅子サッカーワールドカップを2023年10月まで延期するという難しい決断は、延期がもたらす影響の広さと複雑さを考慮し、極めて慎重に検討した結果、下されたものです。

現在SARS Covid IIのパンデミック(大流行)という影響下に陥っている状況、そして様々な問題に対する確実性の欠如は、各国選手やサポートネットワーク/大会、そしておそらく協会加盟国までも過度ではありますが、現段階ではリスク回避可能な状況と思われるからです。しかしながら、LOCは大会開催に対するコミットメントを強調し、皆様をシドニーにお迎えし、この素晴らしいコミュニティの為に、素晴らしいゲームを共有し、プレーし、楽しんで頂きたいと願っています。"

2022年大会への出場権を獲得した全10チームは、来週中にFIPFAおよび現地組織委員会とのミーティングに出席し、この国際大会への参加中に直面する可能性のある状況や計画について話し合う予定です。

FIPFA 2023 Powerchair Football World Cupは、2023年10月に同じオーストラリア・シドニ

ーで開催される予定です。次の世界チャンピオンが誕生する第**4**回電動車椅子サッカー世界大会にご期待ください。